



## **L'initiative.** Richou Voyages mise Hexagone

Le tourisme a été complètement à l'arrêt et se relance tout juste. L'entreprise se réjouit du départ de deux voyages dimanche 5 juillet, l'un vers le Jura, l'autre la Suisse. **« À chaque fois, avec une trentaine de participants, explique Jean-François Richou, directeur général de Richou Voyages à Cholet. Ça reprend progressivement. Nous enregistrons des reports de voyages sur l'été et l'automne. Et la fréquentation dans nos agences augmente doucement. »** À tel point que leurs créneaux d'ouverture vont s'élargir.

Pour faire face à cette situation totalement inédite, Jean-François Richou préfère regarder devant. **« Maintenant on le sait, l'activité de 2019 on ne la retrouvera pas avant 2022. »** Le tourisme souffre d'une certaine inertie, les compagnies aériennes rouvrent doucement des créneaux :



*Jean-François Richou, directeur général de Richou Voyages.* | PHOTO: OF

**« L'Espagne, la Grèce, le Portugal et l'Italie sont de nouveaux prêts à accueillir des touristes. »**

En attendant une plus grande visibilité, Richou Voyages fait le pari de l'Hexagone. **« Même s'ils ne partent pas à l'étranger, les gens nous disent qu'ils ont besoin de changer d'air. »**

*Quest France – Dimanche 28 juin 2020*



NOUVELLE SAISON,  
**NOUVEAU REBOND!**  
#CBFAMILY



SOLIDARITE